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Пролетарии всех стран, соединяйтесь! 
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Орган парткома, ректората, комитета ВЛКСМ, 

профкома и месткома 1-го Ленинградского ордена 

Трудового Красного Знамени медицинского 

института имени акад. И. П. Павлова 

Год издания 46-й 

8 июня 1976 г, цена 1 код. 

д' 22 (1635) 
Вторник, 

3а эффективность 
общественного контроля 

Закончилась отчетно-выборная 
кампания народного контроля в 

нашем институте, которая подве-

ла итога работы за два года. На 
кафедрах п в клиниках работа-
ли 197 народных контролеров, 

среди них 65 коммунистов, 120 
ударников ком муггистического 

труда. 
За отчетное время было про-

ведено более 300 проверок, свя-

занных с учебной, лечебной н хо-

зяйственной деятельностью раз-

личных коллективов. Хорошо ра-

ботали группы НК института 

лульмонологии, стоматологическо 
го факультета, поликлиники и 

многие посты: факультетской н 

госпитальной 'терапии, общей и 

факультетской хирургии, ЦНИЛа, 
нервной и кожной клпидк, хими-

ческих кафедр. 
Лучше стали работать учебный 

н лечебный секторы головной 
группы. Проверялись организация. 

учебного процесса на ряде ка-

федр, качество ведения медицин-

ской документации в клиниках, 

трудовая дисциплина сотрудни-

ков, учет и правильность йсполь-
. зования - наркотиков и спиртов, 

дорогостоящей аппаратуры и обо-
рудования. Всего головной труп-
пой было проведено 39 прове-

рок, Слабее работал хозяйствен-
ный сектор головной группы, в 

котором сменилось за два года 
четыре руководителя. . 

Администрация института при-

нимала меры для устранения вы-

явленных недостатков.. Приказом 
ректора были уволены некоторые 
работники отдела кадров и бух-
галтерии клиник, главной кухни. 

Больше внимания народному 

'контролю стали уделять партий-. 
ные организации, свидетельство 

- чему - увеличение числа" народ• 
ных контролеров в институте до. 

235 человек. 

В отчетном докладе были на-

званы лучшие народные контро-

л еры: М. А. Скачков, А. Л. Ко-
ган, И. И. Палкин, 3. Я. дегтя -

рева, Г. М. Боголюбова, С. И. 
Каляева, В. М. Иванов, А. В. За-

харова п другие. 

Шла речь гг о недостатках. 

Проверки иногда проводились 
поверхностно, потому и рекомен-

дации не вели -к улучшению ра-

боты подразделений, недостаточ-

но широко налажен обмен опы-

том, слабой была связь с проф-
союзной и комсомольской органи-

зациямц, редко работа народных 

контролеров освещалась в нашей 
печати. 

В прениях по докладу высту-

пили председатель месткома 

Ю. Ф. Стешев, главный врач 

Л. П. Григорьев; проректор по 
АХР И. П. Титов, народные хонт-

ролеры И. И. Палкнн, С. Л. Па_ 
шутггн, А. Л. Коган, Л. И. Рого-
зов, которые подцеркггули необ-
ходимость . усилеинд руководства 

со стороны партийных организа-
ций, осуществления более, тес-

ного контакта в работе с мест -

комок института, внедрения в. 

практику, перекрестных проверок 

постами клннггк н кафедр. 
-Конференция признала работу 

головной группы Н К удовлетво-

рительной и приняла решение, 

обязывагошее народных контроле-

ров в своей работе руководство-

ваться решениями; ХХV съезда" 
партии, добиваться, чтобы леггин-

ские принципы организации мас-

сового, постоянно действующего," 
эффективного и гласного контро-. 
ля проводились в жизнь неук-
лонно. 

Конференция избрала новый 
состав головной группы НК в ко-

личестве 50 человек. 

Надо сделать все для того, 

чтобы группы и посты НК были. 
надежным помощником нашей 
партийной организации, чтобы 
все народные контролеры с пер-

вых дней активно включились в 

борьбу за выполнение задач, ко 

торые предстоит решить в деся-

той пятилетке. 

И. СЕМЕНОВ, 
председатель головной груп-

пы НК, заместитель секрета-

ря партийного комитета 

К. НАДЫСЕВА 

26 мая на общем собрании было избрано бюро головной группы 

ИК в .составе: И. В. Семенов - председатель, Е. Т. Голощапов - 
зам. председателя, И. А. Николаева - зам. председателя, Е. С. Глу-

хова - секретарь, К. В. Надысева - отв, за информацию, 
М. А. Скачков - руководитель учебного-научного сектора, А. Л. Ко-

ган - руководитель лечебного сектора, М. В. Эстрин руководи-

тель хозяйственного сектора. . 

На снимке: женская команда ЛМИ на дистанции. 

в АМИ-. 
сессия 

Снова июнь... Опустел инсти-
тутский «пятачок», даже завсег• 

датаи этого неофициального сту• 

денческого клуба, привыкшие 

каждый день именно здесь встре-

чаться с друзьями, пробегают 
мимо заветного места. Недосуг.., 
На учете каждая минута. Сессия. 
Тише и малолюднее стало в ко-

митете комсомола, в студенческом 
профкоме, зато в читальном зале 

с утра до позднего вечера полно 

народу, нет ни одного свободно-
го места. 

В экзаменационную сессию 

вступили уже все курсы. Выпуск-
ники сдали по два экзамена. На 
кафедре акушерства н гинеколо-
гии проэкзаменовалось 22 группы 

шестикурсников из 45. Как и в 

первые дни, результаты высокие. 
На нашем снимке (вверху): до-

цент кафедры И. К. Вачнадзе 
экзаменует студентку 627-й груп-

пы Н. Зиновьеву. 
На нижнем снимке: экзамен по 

факультетской терапии сдает сту-

дентка 410-й группы М. Егорова. 
Доцент Я. В. Благосклонная 
удовлетворена ее ответом, 

IIE1'BЫiЙ КУРС ПРОШЕЛ Год.,, 

НАКАНУНЕ Ж3A1riEH®В 
ПОЗАДИ - напряженный труд 

первого года учебы, года, 

пожалуй, "наиболее трудного. И 
не .толы со для' вчерашннх школь-

ников, которым пришлось привы-

кать к новым для них условиям 

занятий, но и, прежде всего, для 

тех, кто пришел в аудитории пос-

ле длительного перерыва. Своеоб-
разной проверкой знаний, и, од-

новременно, испытанием стойко-
сти н целеустремленности перво-
курсника. явилась первая - зим 

няп сессия, которая тоже уже 

отошла в прошлое. Настало время 

подвести предварительные итоги 

года. 
Нельзя сказать, чтобы все 

пятьсот с лишним студентов сра-

зу дружно взялись за дело. В 
этом смысле большое разочарова-
ние принесли вчерашние .школь-
ники - именно они составили ту 

группу студентов, которая из-за 

большого количества задолжен-

ностей по различным предметам 
позже других приступила к зим-

ней экзаменационной сессии н ху-

же ее сдала. Это прежде всего 

студенты И. Герман (108 гр.), 
Д. Гаврилов (123 'гр.), А. Авгу-
стовский (108 гр.), А. Пупков 
(136 гр.), А. Громов . (124 гр.). 
Горький опыт не пошел им впроги 

и сейчас, в конце второго семе-

стра мы видим те же фамилии в 

списках злостно неуспевающих 

студентов, которые опять не бу-
дут иметь всех зачетов к нача-

лу сессии. Такая безответствен-
ность уже привела студента 

А. Громова к отчислению из ин-

ститута. Опять среди неуспеваю-

щих студенты Г. Джанелидзе, 
(123 гр. - который год!), А. Чер-
ныш 123 гр., К. Малвинскггх 

123 гр. . 

Тот же контингент студентов' 
дал наибольшее количество нару-

шений дисциплины: здесь были и 

пропуски ,лекций, и даже практи-
ческих занятий без уважительной 
причины, н опоздания. Следует 
упомянуть о случае из ряда вон 

выходящем: пятеро первокурсни-
ков были уличены, в картежной 
игрена деньги в общежитии, 
причем все они относились к чис-

лу наименее благополучных в 

смысле учебы студентов. Решени-
ем • комитета ВЛКС?.1 четверо бы- 
ли исключены из комсомола, а 

один - В. Дельбаковскпгг 
(124- гр.) - отчислен из инсти-

тута за академическую неуспе-

ваемость и аморальное поведе-

ние. Хочется думать, что этот 

урок пойдет на пользу студентам 

В. Ботяну (]04 гр.), И. Герману 
(]08 гр.)), М. Аракеляну 
(119 гр.), Н. Ыальченкову 
(1з7 гр.). 

И все же, возвращаясь к экза-

менационной сессии, должен от-

метить, что ее результаты боль-
ше порадовали, чем огорчили нас. 
Сорок два студента сдали сессию 

только на «отлично», двести трина-

дцать - на «хорошо» и «отлич-
но». Среди них такие активисты 
комсомольской и профсо'озиой ра-

боты как А. Власов, В. Лисиц-

кий, К. Щербина, Л. Полищук, 
Г. Авраменгсо, С. Шагинова и дру-

гие. 

Отдельные неудачи и даже 

срывы на экзаменах следует объ-
яснить не только недостаточны-

ми знаниями, но и, отчасти, не-

умением правильно построить 

свой ответ, четко выразить свою 

мысль. Думается, что во время 
предстоящей • весенней сессии : по-

добных неудач будет уже мень-

ше. 

Но жизнь студента - это не 

только учеба: здесь и комсомоль-

ская, и профсоюзная работа, и 

спорт, и занятия в СНО. . 

Велика организующая роль 
комсомола во всех студенческих 

делах и заботах. И если работу 
комсомольского бюро первого по-

тока (секретарь - А. Власов) 
можно признать вполне удовле-

творительной, то по отношению 
к комсомольскому бюро второго 

потока этого, к сожалению, ска-
зать нельзя: и его' секретарь - 

С. Фролов, и все бюро в целом 

проявляют удивительную инерт-

ность: Более того, даже в своих 

группах члены комсомольского 

бюро не могут наладить дисцип-

лину, потворствуют прогулам, а 

зачастую н сами пропускают лек-

ц ии. Это относится, в частности, 

к студентам Е. Питиковой и 

М. Горицкой и всей 132 группе,. 

в которой они учатся, 
Хотелось бы также, чтобы бо-

лее- активно проявили себя проф-
союзные бюро обоих потоков._ 

Главными помощниками декана 
являются старосты потока и учеб-
но-воспитательные комиссии. При 
их непосредственном участии осу-
ществляется практическое руко-

водство курсом. Старосты пото-

ков - Е. Дорошин (109 _ гр.) к 

В. Лисяцкий (138 гр.), а также 
возглавляющий в настоящее -вре-

мя УВК курса И. Кузнецов 
(112-я гр.) проявляют себя как 
добросовестные, с большим чув-

ством ответственности, обязатель-
ные студенты. Они заслуженно 

пользуются довернем и уваже-

нием своих товарищей. - 
В заключение хочу выразить 

надежду, что предстоящую ве-

сеннюю экзаменационную сессию 

курс встретит во всеорунсии зна-

ний, собранным и волевым кол-

лективом. 

А. ШАБРОВ, 
декан I курса 

-на 
В. конце мая группа студегг-

тов IV и V курсов приняла 

участие в необычных для ме-

диков состязаниях по гребле, 
которые проходили на Малой 
Невке. 

Наига женская команда в на-

пряженной борьбе (рулевая -
В. Ковальская, гребцы Л. Яс-
нова, М. Козловская, М. Сит-
никова, И. Калинкевич) па 

шлюпке «Ял -4» заняла 3 место 

на дистанции 1000 м и 3 место 

по району (б мин. 32 сек.), ус-

тупив всего 4 секунды своим 

соперникам из объединения 
«Полиграфмаш», 

Мужская команда (руле-
вой - В. Чистяков, гребцы: 
(А, Фомичев, Ю. Радомскнй, 

А. Телятников, А. Потехии, 
А. Кибалкин, А. .Шульга) за- 

няла 3 место среди команд 

Петроградского района и об-
щее - 8 место. Ёремя-13 мин, 

30 сек., .которое ребята пока-

зали на дистанции 2000 м, бе-
зусловно, явилось для коман-

ды рекордным. Еще в начале 

первого километра у одного из 

гребцов сломалось 'весло, но 

ребята не растерялись н, му-

жественно продолжив борьби, 
сумели хорошо закончить ди-

станцию. 

28 мая женская команда уча-

ствовала в городских соревно-

ваниях и заняла 5 место среди 

12 команд. По мнению жюри, 

команда . I ЛМИ может явить-

ся серьезным соперггггком в го-

родском чемпионате по гребле, 
который состоится 12 нюня. Но 
быть претендентом !га первое 

место в .таких соревнованиях 

наша команда, к сожалению, не 

может: у ребят не было воз-
можности систематицескгг тре-

нироваться. Между тем шлюп-

ки в институте есть, а пере-
гнать их• ггз Васкелово ,(хотя 
бы на. весну) и «устроить» на 

стоянке в городе - дело хло-

потное, но вполне реальное. 
Разве кафедры военной подго-

товки и физического. воспита-

ния не заинтересованы в том, 

чтобы в институте появилась 

постоянно действующая секция 

гребли, которая, без сомнения, 
привлекла бы многих. студеч-

тов-любителей этого вида спор-
та? 

М. КУТАЕВА, 
студкор 



2 ПуЛЬС 

Информационный 

отдел, НМТО 

Специалистам-
современные знания 

Растет молодое медико-техшг-
ческое об гество в городе и в на-
птем институте. Идет запись по 
вых членов, вручаются новые би-
леты, готовятся заседания по ак-
туальный проблемам применения 
Техншгп в медицине и биологии. 
Так, институтская организация 
провела заседания по сшивающим 
ткани аппаратам, методам термо-
графин при различных заболева-
ниях. Несомненно, что успеху 
Способствовало приглашение спе-
циалистов не только нашего ин-
ститута, но п других медицин-
ских и технических оргаиизащгй. 
ванимагощихся этими вопросами 

Большой интерес вызвали сооб-
щения, заслушанные на Ленин-
градском отделении Общества. 
Последнее заседание было посвя-
щена достижениям советской и 
зарубежной волоконногй оптики, 
новым моделям тепловизоров,раз-
рабатываемы х в нашей стране, 

их диагностическим способностям 
Следующее заседание состоится 

15 нюня в 18.00 и будет посвя-
щено новой хирургической аппа-
ратуре. В повестке дня доклады: 
«Новая аппаратура для искусст-

венной вентиляции легких и ис-

кусственного кровообращения на 
пневгоэлементах» (В. Д. Ремп-
эов,Ю. В. Баллюэек, П. А. Горба-
кев) и «Аппаратура ингаляцион-

ного наркоза и искусственное 
вентиляции легких, выпускаемая 

объединением «Красногвардеецюи 
перспективы развития этой аппа-

ратуры в десятой пятилетке» 

(Р. Л. Котрав). 
Как всегда заседание Ленин-

градского отделения НМТО со-

стоится в 6-й аудитории кляни 

ки госпитальной хирургии ВМА 
(Боткинская, 23). Приглашаются 
все желающие. 

А. ФИЛИППЕНКО 

Отмечен 
жюри 

На первом Всесоюзном фести-
вале медицинских фильмов, кото-
рый -равнительно недавно состо-
ялся в Смоленске, кинофильм 
«Бронхография» получил высокую 

оценку н был отобран для тпра-
жирования. Это одна из послед-
них работ кинолаборатории наше-

го института. Фильм «Бронхогра-
фия»-$оздан под руководством за-

ведующей рентгенобронхологнче-
ским ,Ьтделением ВНИИП В. А. 
Картавовой. В нем показывается 

методика комплексного обследо-
вания больных с. различными за-

болеваниями легких, отражены 

наиболее важные моменты рент-

генологической диагностика (рент-
гепографил, бронхография) и ме-

тодика бронхографического об-
следования. 

По отзывам фильм может быть 
хорошим учебным пособием для 

студентов различных курсов, про-

ходящих терапевтические и хи-

рургические дисциплины. 

Успех фильма в значительной 
степени 'обусловлен энтузиазмом 

его создателей — коллектива 

рентгеггобронэгологического отде-

ления ВНИИП, особенно младше-

го научного сотрудника Б. Б. Ше-
феровского, автора сценария. уде-

лившего очень много внимания я 

времени этой трудоемкой работе. 
На фестивале также был отме-

чен и отобран для тиражирова-

ния ранее снятый фильм «Голо• 
пластика коленной связки», соз-

данный под руководством доктора 

медицинских наук Ю. В. Берии. 
гера. 

Кинолаборатория I ЛМИ на 

первом Всесоюзном фестивале на 

граждена дипломом и памятным 

подарком за плодотворную рабо-
ту по учебной кинодокументацпи. 

Л. КАУФМАН, 
зав. кинолабораторией, режис-

сср - оператор 

МЫ ЮНОСТИ НАШЕЙ, КАК ПРЕЖДЕ, ВЕРНЫ 
ЧЕТВЕРТЬ века в наше стре-

мительное время-срок огром-
ный. Во всех уголках земли Со-
ветской работают питомцы I 
ЛМI'Т - первый шестилетвий 
курс. 

Зрелый возраст у нашего кур-
са. Мы - это врачи высшей ка-
тегории В. Владычин, В. Шиль-
маи, Ф. Соловьева, опытные ад-

министраторы Д. Иванов, Н. Куз-
вецов, заведугошне кафедрами 
В. Глебовскпй, Т. Журавлева, 
1I. Менделеев, Ю. КатиНас, 
д. Харкевнч, преподаватели ву-
зов - Е. Салтъгкова, К. Шггловя, 
Н. Ефимович, В. Крылова, А. Ле-
нин, А. Салимьянова, З. Смирнова 
(в I ЛМИ много наших выпуск-

ников, только на одной кафедре 
госпиталыгой терапии пять чело-
век - М. Егорова, Н. Зубцов-
ская, Н. Мерцалова, И. Пеккер, 
В. Тузиков), сотрудники ваучно-

исследовательских институтов до-
ктора наук - К. Иванов. А. Лиц-

ко, Р. Иванов, Н. Смирнов, 

Здравствуй, 

однокурсник! 

В. Фель, ректор нашего I ЛМН 
В. Миня-в и многие другие. 
Мы — это свыше 600 врачей н 
ученых, единомышленшгков, кол-
лег, однокурсников. 

Юбилейные дни — радость, мы 
все снова вместе. Время воспо-
минаний... 

Первый — второй курсы. Не 
вылезаем из «аиатомилкгг» и жи-
вем впроголодь. Холодно в учеб-
ных комнатах и в общежитш1, но 
мы энергичны, веселы, неукротимо 
деятельны. Мы не представляем, 
что можно жить, учиться н не за-
ниматься общественной работой. 
Почти каждый из нас что-то воз-
главлял, чем-то руководил. В ко-
митете ВЛКСМ 1950-1951 годов 
две трети состава были с нашего 
курса. Трудно представить проф-
ком тех лет без С. Бродского н 
Г. Хая. 

А наши субботники. Примор-
ский парк Победы — это и наше 

детище! Мы сажали деревья, ку-

сты н в сквере на площади Рево-
люции, а садик у второго обще-
жития наш ровесник, ему тоже 

25 лет. Н где бы не были выпуск-

ники нашего курса, они знают: а 
Ленинграде каждую весну ожи-

вают деревья, посаженные их ру-
ками. 

А наша жадность к знанию, 

особенно у тех, кто пришел в ин-

ститут прямо с фронтов Великой 
Отечественной войны. 

Студенты нашего курса после 

лекций и занятий долго остава-

лись на кафедрах: работали в 

научных кружках, любили вече-

рами устраивать дискуссии в об-
щежитии по поводу новой меди-

цинской книги. Часто вместе про-

водили выходные дни, а агиткол-

лектив выезжал в Парголово, в 

общежитие фабрики «Светоч». 
В эти праздничные дни с боль-

шой благодарности о мы вспоми-
наем своих учителей профессоров 
М. А. Захарьевскую, Т. С. Иста-
манову, М. Г. Привеса, А. И. 
Айвазяна, М. А. Сресели, С. Я. 
Фрейдлина я многих, многих дру-

гих, всех, кто и в наши дни отда-

ет свои силы н знания молодой 
смене. 

Родному институту и учителям 

мы обязаны не только Медицин-
ской Грамотой, но н воспитанием 

у нас чувства долга н граждан-

ственности. 

В день юбилея хочется поже-

лать всем товарищам сохранить 

энтузиазм молодости, творческое 

горение в вашей прекрасной рабо-
те во имя здоровья человека. 

И. ЛАПИНА, 
Л. ГАЕВСКАЯ 

ПОЗДРАВЛЯЕМ! 
Дорогие коллеги! 

Вы снова собрались на свой 
юбилей, па этот раз - сереб-
ристый. 

Ректорат, партийный комитет 
и общественные организации ин-

ститута сердечно поздравляют 
вас с четвертьвековым юбилеем 
служения людям и желают вали 
здоровья, счастья, радости' и 
дальнейших успехов в труде. 

Ректорат, партийный комитет, 

местном. 

НАС ' 

ПРИВЕТСТВУЮТ 
Дарья Павловна КАПУСТНИК, 

наш декан на 1-1V курсах 
Шлю сады й сердечный привет 

н наилучшие пожелания моим до-

рогим бывшим студентам — вы• 
пускнпкам I ЛМИ 1951 года, 
Сохраняю самые светлые воспо-

минания о6 организованности, 
дружбе и сплоченности студентов 

набора 1945 года, переживших 
лишения военных лет, блокаду, 
активных участников Великой 
Отечественной войны, показавших 
замечательные образць4 настойчи-
вости и трудоспособности в овла-

дении твердынями медицинских 
наук. Счастливой вам и успешной 
дальнейшей работы! 

Всегда с теплым чувством 
вспоминаю годы работы с вами. 

Айк Иосифович АЙВАЗЯН, 
декан института в 50-е годы 

Дорогие мои друзья, дорогие 

мои бывшие студенты! 
Прошло еще пять лет и вот 

снова, теперь уже в день 25-ле-
тия со дня окончания института, 

мы встречаемся с вами. 

Давайте вспомним далекий 
1945 год. Первый год после Ве-
ликой победы,. когда наша страна 

перешла на рельсы мирного стро-

ительства. Именно в том году мы 

встретились с вамп на первом 

курсе. Минулп шесть лет упорной 
учебы, немало трупа было затра-

чено профессорско-преподаватель-
ским составом, пока вы стали 

врачами. 

Паш совместный труд не про-

пал даром: 59-й выпуск оправ-

дал доверие коллектива институ-

та. Среди вас доктора п канди-

даты наук, руководители органов 

здравоохранения, специалисты 

высокого класса. Какую огром-

ную пользу принесли вы нашей 
стране за четверть века на ниве 

здравоохранения! Мы с полны м 

правом гордимся вами. 

В день пашей товарищеской 
встречи с благодарностью вспом-

ним нашу А1та mater, ее препо-

давательский коллектив, годы 

проведенные наци в институте, 

и вто даст новую зарядку в ва-

шей дальнейшей работе. 

IУРСУ 25! 
Нам 25! Много это или мало? 
Много для становления профессиональтой зрелости и мало, что-

бы перестать чувствовать. себя бы вшимн студентами - любозиа. 
тельиыми, пытливыми жизыслюбами. 

Много, потому что наши ученики стали учителями, а наши де 
ти - их учениками. Мало, потому что для встречи с друзьями рас. 

стояние в тысячи километров по-прежнему для нас - пустяк. 
Много, если считать по количеству удаленных аппендиксов, вы-

слушанных сердец н возвращенных людям улыбок. И все же 25 
это пора зрелой юности. Приветствуем вас и надеемся, что встреча 

с друзьями принесет все вам радость возвращения в молодость. 

ОРГКОМИТЕТ ВСТРЕЧИ ВЫПУСКНИКОВ 1951 ГОДА 

На снимке: выпускники 1951 года... 

ВЫПУСКНИК-59, 
КАКОВ ОН СЕГОДНЯ? 

Л «Спасибо оргкомитету за не-

пссякаемый энтузиазм, за вер-

ность традиции и все хлопоты пз 

организации встречи: жду этой 
встречи уже целый год! А потом 

еще целый год вспомгитаго... 

Что же сообщить о себе? Рабо-
таю в городской больюгце, заве -

дуга онкохирургнческим отделе-

нием, много опернруго, и работой 
своей довольна...» 

Л. БЕЛЯЕВА 
Орехово-Зуево 

• После окончания аспиранту-

ры и защиты кандгюдатской дис-

сертации 9 лет жила в Свердлов-
ске. Организовала 3 нейрофизио-
логических лаборатории, которые 

оказались жггзнеспособнылпт н ус-

пешно разрабатывают различные 

проблемы нейротравмы, шока. В 
Свердловске же защитила доктор- 

скую диссертацию. Еще одно ин-

тересное событие - была делега-

том на международном конгрес-

се в Сиднее, на таинственно ска-

зочном зеленок континенте. И там 

же, в Мельбурне, была единст-

венной женщиной из Советского 
Союза на Всеавстралийском сим-

позиуме «Работающая женципза-

мать и ее дети», где успешно от-

стаивала преимущества социали-

стической системы, демонстрируя 

возможности совмещения обязан-
ностей матери, жены, ученого. 

А лотом, признаюсь, жестока" 

ностальгия по городу юности м 

белых ночей завладела всеми по• 

мысламн. И я вернулась в Ленин-
град. здесь я организовала н воз-

главила лабораторию пейрофизн-
ологии в НИИ скорой помощи. 

Людмила ЛЕБЕДЕВА 

Л Построили в конце 1973 года 
новое трехэтажное здание для на 

шей женской консультации (я по- 

прежнему работаю ее заведу 

щей). У нас 25 участ; ков. Скоро, 
наверное, мы станем базой ин-

ститута акушерства и гинеколо-

гии, который только что органи-

зован в Алма-Ате. 
У меня высшая врачебная ка-

тегория, награждена значком «От' 
личник здравоохранения». Каж-
дый год стараюсь побывать во 

время отпуска по туристской пу-

тевке в новых местах. Упорно пы-

таюсь не переступать порог веса 

в 70 кг. Утреннюю зарядку делаю 

всегда (правда, иногда в уме). 
Всем однокашникам - дружее1 

кий привет. 

Елена ЖИГАНОВА 
Алма-Ата 

А Как большой радости ждал 

известия о возможности встре-

титься с однокурсниками через -25 
чет. Потому вопрос о согласии 

отпадает. Конечно, согласен! 
До встреча! 

Порфирий НЕДОСЕКИН 
г. Каменск-Шахгинскнй 

Л Скоро 25 лет работаю педи-

атром в районе (из них 20 лет 

районным педиатром). В 1960- г. 
участвовала во Всесоюзном сове-

щании работников здравоохране-
ния в Москве, а в 1969 r. была 
на 3_м Всероссийском съезде дет-

ских врачей. 
У меня две дочери, а внуков 

нет. Я еще молода 1 
Нина МЯГЧЕНКО 

село Борское Куйбышевской 
области 

Немало нами пройдено дорог... 
Немало нами пройдено дорог 

И судеб в нашу жизнь вплелось немало, 

Но дорог нам по-прежнему порог, 

Где клятва Гиппократа прозвучала, 

Где делу благородному служить 

Учились мы, науки постигая, 

Где нам сумели истину внушить, 

Что цели не достигнуть, не дерзая. 

С порога этого, когда пробил наш час, 

Мы тронулись, как лодки от причала 

Туда, где жизнь характеры ковала 

И в трудностях воспитывала нас. 

Пусть мы уже немного поседели, 

Фигуры стали менее стройны, 
Пускай мы ветераны в нашем деле, 

Но дружбе мы и юности верны. 

Войдем же вместе в памятную дверь, 

Войдем, как прежде часто мы входили, 

И убедимся лишний раз теперь, 

Что ничего мы с вами не забыли. 
Что молода по-прежнему душа, 

Что в ней еще горит огонь свершений 
Что много важных впереди решений 

И жизнь еще на славу хороша! 

М. ПЫШНОВА 
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